

ELECCIONES ALEMANIA



ELECCIONES PRESIDENCIALES

12 DE FEBRERO DE 2017

SITUACIÓN POLÍTICA



La elección presidencial de Alemania se llevará a cabo el 12 de febrero de 2017. El Presidente Federal es elegido por un período de cinco años por la Asamblea General (Bundesversammlung), la cual se encuentra compuesta por los miembros del Bundestag (Parlamento Federal) y un número igual de representantes que han sido elegidos por los Parlamentos de los Estados Federados (Bundesrat).

El cargo de presidente de Alemania es representativo, pero su elección se considera una ocasión para medir las fuerzas entre los partidos ante la carrera para la Cancillería. Sus funciones son fundamentalmente representativas por ser el más alto representante de Alemania a nivel nacional e internacional.

CANDIDATOS



Frank-Walter Steinmeier
SPD - PARTIDO SOCIALDEMÓCRATA DE ALEMANIA



Albrecht Glaser
AFD - ALTERNATIVA PARA ALEMANIA



Alexander Hold
FW - ELECTORES LIBRES



Christoph Butterwegge
DIE LINKE - PARTIDO DE IZQUIERDA



PANORAMA POLÍTICO

El actual Presidente, Joachim Gauck, quien contaba con un 70% de aprobación para continuar en el poder, anunció que no se presentaría a las elecciones presidenciales de 2017.

Merkel, apoyó la candidatura de Steinmeier con el objetivo de buscar las simpatías del SPD para repetir una Gran Coalición de cara a las elecciones federales septiembre próximo.

Steinmeier, actual ministro de Exteriores, es uno de los políticos que posee mejor imagen entre el pueblo alemán por su posición frente a la lucha contra el terrorismo del Estado Islámico y la mediación en conflictos como los de Ucrania, Rusia y Siria.

A pesar de que conservadores y socialdemócratas han vuelto a darse la mano, la elección de Steinmeier responde a una estrategia de presión del SPD.

El candidato del SPD es el claro favorito para ganar las elecciones, ya que los partidos que apoyan su candidatura cuentan con mayoría absoluta de votos en la Asamblea Federal.

